Informe de comisión

Derivado de las actividades de promoción y difusión que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 05 de abril del presente año fui comisionado en compañía de Alejandra Michelle Contreras a trasladarme a Jesús María que se encuentra en la comunidad de la Mesa del Nayar, Municipio del Nayar, con la finalidad de informar a los estudiantes de la preparatoria Moisés Sáenz sobre la oferta educativa que ofrece la UTS.

En dicha comisión cabe destacar que se visitaron 2 grupos de aproximadamente 30 alumnos cada uno obteniendo buena respuesta por parte de los estudiantes, así mismo le informo que la salida se realizó a las 06:00 horas, terminando nuestra comisión a las 15:00 horas.

Atentamente

Lic. Vladimir Ramírez González

Comisionado